

Ville d'Argenteuil

Commentaires de Philippe Doucet suite aux incidents du 14 octobre

Suite aux événements de la matinée, liés aux mouvements protestataires des lycéens, le Maire d'Argenteuil Philippe Doucet a tenu à apporter les commentaires suivants :

« Je désapprouve l'utilisation disproportionnée de la force publique et l'envie d'en découdre, quant il faudrait agir avec discernement pour sécuriser et sauvegarder l'ordre public. Les faits de la matinée illustrent la politique sécuritaire de Nicolas Sarkozy ; une politique qui exclut le dialogue et conduit à l'utilisation à outrance de la force ; une politique qui peut conduire le débat démocratique sur la voie de la violence. Je renouvelle l'appel au calme auprès de tous, et invite les manifestants lycéens à rejoindre le mouvement de samedi, encadré par les organisations politiques et syndicales, afin de ne pas gâcher l'élan national pour la défense des retraites. »